



© privat

Unternehmen aufbauen

Vom Katalogschlichter zum Reisebüroleiter

Arso Ascıyan, Reisebüro KUONI

Arso Ascıyan hat Erfahrung in verschiedenen Reisebüros gesammelt und jetzt selbst eines eröffnet. Ich habe vor 26 Jahren als "Katalogschlichter" im Reisebüro "Telewings" begonnen und so die ersten Erfahrungen im Reisegeschäft gemacht. Die Branche hat mir sehr gut gefallen und ich dachte mir, am besten wäre es beim größten Reiseunternehmens Kärntens - "Springer Reisen" - unterzukommen. Das hat geklappt und ich durfte bis 2008 drei Büros in Klagenfurt erfolgreich als Filialleiter führen. Die nächste Herausforderung war mein Wechsel zum Reisebüro "Gruber Reisen". Auch hier war ich als Leiter von zwei Büros tätig.

"Derzeit sind in meinem Unternehmen eine Ganztagskraft und eine geringfügig Angestellte beschäftigt. In den nächsten Monaten ist die Einstellung von mehr Personal geplant."

Im Jahr 2019 habe ich mich dann entschieden, ein eigenes Reisebüro zu eröffnen. Nach zahlreichen Gesprächen mit renommierten Reiseunternehmen konnte ich das Schweizer/österreichische Reiseunternehmen KUONI überzeugen und habe es als meinen Partner nach Kärnten geholt. Am 1. Oktober 2019 wurde mein Reisebüro in Klagenfurt in der

Waaggasse 10 eröffnet. Derzeit sind in meinem Unternehmen eine Ganztagskraft und eine geringfügig Angestellte beschäftigt. In den nächsten Monaten ist die Einstellung von mehr Personal geplant. www.kuoni.at/reisebueros/kaernten
Online seit 09.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)